WN 20.01.2011

Andreas Adorf bleibt erster Vorsitzender

MC Liederhort Sudmühle im Einklang

MÜNSTER-SUDMÜHLE. Mit Spannung war die Generalversammlung von den Mitgliedern des Männerchores (MC) Liederhort Sudmühle erwartet worden. Erleichterung wurde spürbar, als Andreas Adorf sich bereit erklärte, erneut als erster Vorsitzender zu kandidieren, heißt es in einer Pressemitteilung des Männerchors. Einstimmig bestätigte daraufhin die Versammlung in seinem Amt. Er habe einen guten Job gemacht, stellte Wahlleiter Günter Menke fest.

Dies gelte im Übrigen für den gesamten Vorstand des Chores. Deshalb erfolgte die Wiederwahl des ersten Schriftführers Heinz Sandfort und des zweiten Schriftführers Dietmar Wiefel ebenfalls einstimmig.

Die Kasse von Schatzmeister Werner Uhlenbrock sei vorbildlich geführt worden, stellte Kassenprüfer Alexander Gattwinkel fest. Neue Kassenprüfer wurden Eckhard Siemers und Peter Lorenz.

Anschließend wurde Richard Sauer für seine 60-jährige Mitgliedschaft im Chorgeehrt und zum Ehrenmitglied ernannt.

www.liederhort-sudmuehle